
会   議   録 

 

１ 会議名 

  令和５年度第１回阿賀野市福祉有償運送運営協議会 

 

２ 開催日時 

  令和５年６月２３日（金） 午後１時３０分から午後１時４５分まで 

 

３ 開催場所 

  阿賀野市役所 別館３階 ３０３会議室 

 

４ 出席者（傍聴者を除く。）の氏名（敬称略） 

  ・会  長：町田 睦美 

  ・委  員：安永美幸、小菅正博、熊倉紀子、小野恭子、會澤二郎、 

佐塚大志、髙橋正人、櫻井美智枝 

（１１人中９人出席） 

  ・事 務 局：酒井係長 

５ 議題（公開・非公開の別） 

 （１）令和４年度下半期の福祉有償運送の運営状況について（公開） 

 （２）自家用有償旅客運送登録事項変更申請について（公開） 

 （３）自家用有償旅客運送更新登録事項申請について（公開） 

 （４）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

  なし 

 

７ 傍聴者の数 

  ０人 

 

８ 発言の内容 

開 会 

（事務局） 

定刻になりましたので、これより令和５年度第１回阿賀野市福祉有償運送

運営協議会を開会させていただきます。 

 

私は本会の事務局をさせていただきます社会福祉課 障がい福祉係の酒

井と申します。よろしくお願いいたします。 

 



 本会議は、「阿賀野市審議会等の会議の公開に関する要綱」に基づき公開

することとし、議事録は議事概要形式で、会長の確認を得て公開（ホームペ

ージへの掲載）することとし、併せて、議事録作成のため録音させていただ

きますのでご了承お願います。 

 また、会議録の公開にあたっては、自由闊達な議論が妨げられる恐れがあ

ることから、発言者の氏名を明記しないこととしたいので、併せてご了承願

います。 

 

 本日の出席状況を報告いたします。               

２号委員の山﨑委員・３号委員の松澤委員が欠席となります、現在の出席者

は、９名であり会議成立の過半数に達していますので報告します。 

  

２ 委員紹介 

 それでは、今年度 第１回の運営協議会開会となります。はじめに、引き

続き委員を引き受けていただいた方、新たに委員になられた方もおられます

ので、委員の皆さまから自己紹介をお願いしたいと思いますがよろしいでし

ょうか。 

委員名簿の 1 号委員から順にお願いします。 

はい、１号委員であります、社会福祉協議会の町田といいます。よろしく

お願いいたします。 

２号委員の安永美幸と申します。息子が福祉有償運送を利用させていただ

いております。よろしくお願いいたします。 

３号委員のあがのタクシーの小菅と申します。よろしくお願いいたしま 

す。 

はい、同じく介護タクシーゆいの熊倉といいます。よろしくお願いいた 

します。 

４号委員のはくらくタクシー小野と申します。よろしくお願いいたします。

５号委員の新潟市で福祉有償運送の業務をやっています、會澤と申します。 

よろしくお願いいたします。 

新潟運輸支局の佐塚と申します。４月からでいろいろとわからないこと 

もございますが、よろしくお願いいたします。 

７号委員となっていますが、有償運送の担当課をしております。社会福祉

課の髙橋と申します、本日は、お忙しい中、御出席いただきありがとうござ

います。また、活発な意見をお聞かせ願えればと思います。よろしくお願い

いたします。 

８号委員の居宅介護支援センターはぐろの里で居宅のケアマネをやって 

おります。桜井と申します。よろしくお願いいたします。 

 



 （事務局） 

   ありがとうございました。 

議事に移る前に、会長・副会長の選出をお願いしたいと思います。 

阿賀野市福祉有償運送運営協議会設置要綱により会長の選出については

委員の互選によると定められており、副会長については、会長が指名した者

と規定があります。 

この役員選出の進行については、社会福祉課、髙橋課長にお願いいたします。 

 （課 長） 

   あらためまして、社会福祉課長の高橋です。 

   それでは、会長の選出についてですが、事務局の説明のとおり設置要綱 

第６条２項「会長は、委員のみなさまの互選により定める。」となっていま

すが、どなたか立候補又は推薦などござませんでしょうか。 

            （委員から立候補・推薦の声なし） 

  事務局で、何か提案等はありますか。 

 （事務局） 

   はい。事務局としては、前期会長を務めていただきました１号委員の町

田様にお願いできればと考えております。 

 （課 長） 

   はい、事務局から、1 号委員の町田様というお話がありましたが、皆さ 

まいかがでしょうか。 

  よろしいでしょうか。 

   （「意義なし」の発言なし、他委員提案にうなずかれる。） 

はい、異議なしとのご意見でございますので、事務局の提案どおりお願 

いしたいと思います。 

   それでは、会長は１号委員の町田様にお願いいたします。 

   進行は、事務局にお返しします。よろしくお願いいたします。 

 （事務局） 

   ありがとうございました。 

   では、町田会長よろしくお願いいたします。 

   まずは、要綱に基づき副会長の指名について会長から指名をお願いいた 

します。 

 （会 長） 

   それでは、前回に引き続き、会長ということでよろしくお願いいたしま 

す。 

   では、副会長についてですが、こちらも前回同様７号委員社会福祉課 

髙橋課長にお願いしたいと思います。よろしいでしょうか。 

（発言なし） 

   異議ないようですので、よろしくお願いいたします。 



（課 長） 

   はい、よろしくお願いします。 

４ 議 事 

 （会 長） 

   それでは、早速ですが、議事に移らさせていただきます。 

１番目、令和４年度下半期の福祉有償運送の運営状況について、こちら 

  実績報告となっています。事務局の説明を求めます。 

（事務局） 

   お手元の資料に基づきご報告いたします。１ページ令和４年度下半期の 

  運営状況の実績報告をいたします。利用実績、身体状況ごとの会員数、利 

  用料金に分けて報告いたします。 

それでは、説明いたします。利用実績について 2ページ～4ページに記載 

してあります。 

  事業所毎に、車両の運行時間、運行距離、利用料金を前回と比較すると、 

増加傾向が２事業所、横ばいが１事業所、減少が２事業所となっておりま 

す。 

全体的には、大きな増減はなくほぼ横ばいの状況となっております。 

身体状況ごとの会員数５～10 ページ、料金については 11 ページ～12 ペー 

ジ、資料のとおりとなっております。 

また、いずれの団体においても、苦情、事故の発生はありませんでした。 

以上報告いたします。 

 

（会 長） 

   説明・報告が終わりました。ご質問やご意見がありましたらお願いしま

す。 

（発言なし） 

   ございませんでしょうか、大丈夫ということで、よろしくお願いいたし 

 ます。 

   報告を終わらせていただきます。 

次に（２）自家用有償旅客運送登録事項変更についてに移ります。事務 

  局の説明をお願いいたします。 

（事務局） 

はい、資料 13 ページをご覧ください。 

事務所ごとに配置する車両の種類ごとの数に変更があった場合は軽微な 

事項の変更による届け出が必要となっております。 

特定非営利活動法人 グリーン様から車両台数の変更届出２回がありまし 

た。 

前回との対比表をご覧ください。 



前回との比較では、グリーン様の車両台数が、セダン等 軽車輌が４台か 

ら５台に令和４年 11 月 1 日から変更になり、車いす車 軽車輌が４台から５ 

台に令和５年 1 月 1 日に変更になりました。前回より２台増え 12 台となって 

います。以上です。 

（会 長） 

   はい、説明が終わりました。これについても、ご質問等あれば皆様の方

からお願いします。 

（発言なし） 

   台数の変更のみですので、ないでしょうかね。無ければ議事（２）自家 

用旅客運送登録事項変更についてを終わらせていただきます。 

続きまして、（３）自家用有償旅客運送更新登録申請に移ります。事務局 

から説明を求めます。 

 （事務局） 

   はい、更新申請について、７月下旬にこころ楽楽 様、その他９月中旬か

ら下旬にかけ有効期間満了となる併せて４事業所から申請がありました。 

更新申請にあたり協議会で合意が必要な事項については、引き続き福祉有

償運送が必要だということ、また対価についてとなります。 

提出が必要な書類については、間違いなく提出されていることを報告します。 

なお、提出書類の抜粋を 41～102ページ添付しています。 

各事業所は大きな変更はありません。変更となっている部分だけ報告します。 

38 ページをご覧ください。羽ばたきヘルパーステーション様については、

前回と今回の変更事項については、運転者数が、22 人から１人増え 23 人と

なっています。 

次におれんじぽーと様は、変更事項はございませんでした。 

続きまして、39ページをご覧ください。阿賀野市社会福祉協議会様につい

ては、セダン等の軽車輌が１台減り２台となっております。旅客の範囲では、

身体障害者が５人から１人減り４人となっております。 

こころ楽楽 様について変更事項はございませんでした。 

簡単ではありますが前回から今回への変更事項を説明させていただきまし 

た。以上です。 

（会 長） 

   はい、ありがとうございました。各団体、事業所様とも簡単な軽微な変 

更内容で更新したいということになっております。これにつきまして、ご 

質問やご意見がありましたらお願いします。 

（発言なし） 

   よろしいでしょうかね、それでは、何もないということで、（３）自家用 

旅客運送更新登録申請については了承することといたしまして、協議が整っ

たとすることでよろしいでしょうか。 



（異議の発言なし） 

はい、そのようにさせていただきます。各申請団体にそれでは協議が調 

ったというこで文書の交付をすることといたします。 

それから、続いて、（４）その他に移ります。  

   皆さま、委員の方からご意見やご質問、この際聞いておきたい内容ござ 

いましたらお願いいたします。 

（委員からは発言なし） 

   はい、よろしいでしょうか。 

   それでは、事務局からありますか。 

 （事務局） 

   はい、特にございません。 

 （会 長） 

   無ければ、短時間で協議終了させていただきましたが、どうも皆さまご 

協力ありがとうございました。これにて終了させていただきます。 

 （事務局） 

   ありがとうございました。 

  本日の運営協議会は終了となります。次回の運営協議会は上半期の報告を 

させていただきたいと思います。また、新たに話はありませんが、新規の事 

業所等があった場合などは、日程調整させていただいて、運営協議会を開催 

させていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  お忙しい中、ありがとうございました。 

 

 


